

Canciller de Cuba rechaza injerencia de Estados Unidos



La Habana, 27 mar (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, rechazó este lunes declaraciones de funcionarios del Gobierno de Estados Unidos sobre las elecciones nacionales realizadas en la isla.

Desde su perfil en Twitter, el canciller cubano calificó de inaceptables por injerencistas y engañosos esos comentarios, y afirmó que Cuba tiene poco o nada que aprender del sistema arcaico y elitista estadounidense, donde manda el dinero y dos partidos políticos se turnan el gobierno de la misma minoría.

El pasado viernes, el subsecretario del Departamento de Estado para América Latina, Brian Nichols, cuestionó en esa red social el carácter democrático de los comicios efectuados en la isla este domingo para elegir a los 470 diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP, parlamento).

La jornada de votaciones contó con la participación del 75,92 por ciento de los ocho millones 120 mil electores convocados a las urnas, lo que fue calificado por el presidente Miguel Díaz-Canel, como una victoria revolucionaria y del pueblo cubano.

De acuerdo con Consejo Electoral Nacional (CEN), la elección de todos los candidatos propuestos para integrar la X Legislatura de la ANPP, así como una asistencia de electores fue superior a comicios anteriores recientes, y se desarrolló con orden y transparencia.

Comparado con el referendo del Código de las Familias, este resultado es 1,8 por ciento mayor y 7,36 por ciento más que en las elecciones municipales, detalló la presidenta del CEN, Alina Balseiro.

El actual proceso electoral concluirá el próximo 19 de abril con la constitución del Parlamento, la elección de su directiva, del Consejo de Estado, y del presidente y vicepresidente de la República. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/317941-canciller-de-cuba-rechaza-injerencia-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba